



AGENCIA UNO

FRANCISCO FIGUEROA, NUEVO MINISTRO DE BIENES NACIONALES.

UDI pide salida de ministro de BB.NN.

Tras la fallida venta de una casa que perteneció al ex-presidente Salvador Allende y la salida de la ministra de Bienes Nacionales, Gabriel Boric eligió como su reemplazante al periodista Francisco Figueroa (Frente Amplio). A pocas horas de estrenarse en el cargo, la UDI activó una ofensiva para solicitar su renuncia al mandatario.

Los diputados gremialistas Felipe Donoso y Sergio Bobadilla llamaron al Presidente Boric a retrotraer el nombramiento de Figueroa luego de que se revelaran extractos de la tesis de grado del nuevo ministro, publicada en 2011, cuando era dirigente de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Chile (FECh) y que luego se convirtió en un libro.

“Llegamos para quedarnos. Crónicas de la revuelta estudiantil”, se titula el único libro del ministro, en referencia al movimiento de 2011 y publicado en 2013 por LOM Ediciones, luego de ser presentado como memoria para obtener el título de periodista.

Ex-Ante reveló un pasaje donde el autor dice “caminamos y caminamos, hasta que una enorme columna de humo

negro llamó nuestra atención: (...) por unos minutos temimos por la Casa Central de la universidad”, aunque “afortunadamente no era la Casa, sino una sucursal de la multitienda La Polar, ícono de los abusos. Había sido saqueada y quemada, a vista y paciencia de manifestantes, vecinos y transeúntes”.

“La sensación de que se estaba haciendo justicia nos invadió a varios. Quien lo niegue, miente”, afirma el titular de Bienes Nacionales en la página 143 de las 176 que tiene el libro.

“No podemos tener a una autoridad inexperta y que, además, se ha dedicado a avallar la violencia y a denigrar a carabineros”, señalaron los legisladores en referencia a otro pasaje en que critica el actuar de la institución.

“Por más que estén unidos por una amistad de hace años, el Presidente Boric y sus asesores tienen que ser un poquito más diligentes y serios al momento de nombrar a un ministro de Estado”, criticaron y añadieron que “con estas decisiones, parte del gobierno sigue demostrando su admiración por la desobediencia civil y la insurrección”. *CS*